

## 全国土を考える会総会に出席いたしました。

2019年3月2日

1月29日に滋賀県大津市、アヤハレークサイドホテルで、第8回全国土を考える会総会が開催されました。全国土を考える会の前身で ある、北海道土を考える会、各地区の有機物循環農法研究会設立時から弊社が主幹事務局とさせて頂いてまいりましたが、2017年当 時の社内経営陣による土を考える会への不誠実な対応により、同年12月に事務局解任を受け、その間は株式会社農業技術通信社が 事務局となっておりました。そのような中、この度の総会開催に際し、弊社に出席のご案内を頂戴し、代表以下14名で出席させて頂き ました。

総会では、各地区の活動報告と会計報告に続き、第2号議案として「これからの活動方針」についてのご審議が行われ、全国土を考え る会の活動を休止し、6地区それぞれの土を考える会が、独立して活動を行うこと、今後行われる各地区の総会で、それぞれの地区を エリアとする弊社各支店が事務局となることを全国役員である各地区会長からご提案頂き、その決議を経て、改めて事務局の任をご 用命頂けることとなりました。全国土を考える会の前田会長からは、「スガノ農機の事務局解任は、当時の経営陣に対しての土を考え る会としての総意であって、スガノ農機という会社に対してのものではない。新たな経営陣によりスガノ農機は立ち直りつつある。 今後は、お互いの立場を尊重しながら、より良い関係を構築していきたいとの身に余るお言葉を頂き、今後の各地区総会で弊社に事 務局のご用命頂ければ、襟を正し謹んでお受けさせていただきますとお応えさせていただきました。

翌日は、北陸東海近畿土を考える会の会員でおられる、有限会社るシオールファーム様が昨年7月にオープンした「Farmers Kitchen Vege Rice(べじらいす)」の視察と昼食会が行われ、今井敏社長の農家レストランに対する熱い思いをうかがい、新鮮な朝取り素材を 活かしたお料理に舌鼓を打ち、散会となりました。







